

Un belén teatralizado en el colegio Senara

El pasado 17 de diciembre tuvo lugar en el Colegio Senara (Madrid) la representación de “El viaje de Trella”: mejor dicho, las representaciones. Y es que no fue una función teatral al uso. Era un Belén teatralizado en seis escenas distribuidas por todo el colegio.

23/12/2022

Las casi 300 alumnas de Educación Primaria de este colegio de Moratalaz (Madrid) representaron “El viaje de Trella” en 20 ocasiones (divididas en 5 turnos de actrices) para las más de 1600 personas que fueron a verlas, entre familias, amigos y vecinos del colegio.

Las familias de Senara se volcaron en la preparación de este original Belén viviente. Más de 100 padres y madres fueron voluntarios principalmente en el montaje de los decorados y la elaboración del vestuario.

El grupo de “*Coser y cantar*” (una actividad con gran tradición entre las familias de Senara) ha estado desde septiembre cosiendo trajes de labradoras y pastoras, lavanderas, reyes magos, soldados, y por supuesto, de María y José entre muchos otros.

Unas 70 alumnas de Secundaria estuvieron también al pie del cañón,

en los papeles más arriesgados (¡un ángel se aparece a los pastores tirándose por una tirolina!, una estrella aparece en la azotea...) y como azafatas, técnicos de sonido y ayudantes de logística durante toda la función.

Más de 20 profesoras se han dejado la piel ensayando y preparando a las actrices en las diversas escenas del Belén: la elección de Trella, la estrella que nos guía hasta Belén (interpretado por 6º de primaria), Los Reyes Magos (con las niñas de 5º de Primaria), El Castillo de Herodes (con 4º de Primaria), La Posada (con 2º de Primaria), la aparición del ángel a los pastores y lavanderas con sus ovejas (1º y 3º de Primaria). Por último, en el oratorio del Colegio, encontramos a la Sagrada Familia y la estrella (una alumna de 6º), que nos desvela al protagonista de esta Historia: Jesús en el Sagrario.

“El viaje de Trella” ha supuesto un gran momento de hacer equipo en Senara: familias, profesoras, alumnas, unidas en torno al mensaje que nos trae Jesús al nacer.

Todos los que presenciaron el belén viviente en Senara salieron sobre cogidos por la ternura de la representación, emocionados y felicitando a este gran equipo por el esfuerzo, el trabajo y la ilusión que han puesto en cada detalle. Fue un día entrañable en familia que una madre del colegio resumió así “ha sido una catequesis viva que prepara el corazón para la Navidad”.
